
 

 

     

 

子どもたちが落ち葉で遊ぶ姿が見られるようになりました。 

 素晴らしい演技を見せてくれた運動会。ご協力ありがとうございました。ひとまわ

り大きくなった子どもたち。「秋」は読書に芸術に子どもたちが伸びる季節です。イン

フルエンザの流行も気になる時期ですが引き続き風邪予防・感染予防対策を心掛け、

寒い冬を乗り切りましょう。 

 

 

 

 
１１月２０日（土） 

 
◆ 当日は東門（正門）のみの出入りとなります。 

◆ 駐輪場はグラウンドの白線内です。奥から整頓して駐輪してください。 

  校舎東側は駐輪禁止です。 

◆ 上履き（スリッパ等）と大きめの下足袋をご持参ください。 

◆ 校舎内へはエレベーターホールより、受付を通ってから入校していただきます。 

◆ 【座席券】に体温等必要事項を記入し、受付に提出してください。 

ご兄弟のいる方は、その都度受付を行ってください。 

◆ 参観者は各家庭２名までです。幼児は１名に数えます。 

◆ マスク着用、手指消毒にご協力ください。 

◆ ビデオ撮影は禁止です。写真撮影は、各座席よりフラッシュ無しでお願いします。 

◆ 各学年の演奏終了後、座席の消毒を行いますので必ず退場願います。 

  

   ご協力よろしくお願いいたします。 

    

 

 

１１月・１２月の活動実績・予定 
 

１１／ ９（火） 第５回青少年部会・・・・・・・・・・・・・・・・・・執行部 

１１／１３（土） 土曜わくわく自習室【ペットボトルロケット教室】・・・・執行部 

１１／１７（水） 第４回子ども見守りＤａｙ・・・・・・・・・・・・・・厚生部 

１１／２４（水） 教育懇談会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・執行部 

１１／２５（木） 第２回委員総会、第４回代表委員会・・・・・執行部、各部委員 

         第１回学力向上委員会・・・・・・・・・・・執行部、各部委員 

１１／２８（日） 社会科ハイキング「人と防災未来センター」・・・・・・執行部 

１２／ １（水） 連Ｐ理事会・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・執行部 

１２／ ４（土） 土曜わくわく自習室【算数検定】・・・・・・・・・・・執行部 

１２／ ９（木） 全市一斉愛護パトロール・・・・・・・・・・・執行部、愛護部 

         第６回青少年部会・・・・・・・・・・・・・・・・・・執行部 

１２／１５（水） 第５回子ども見守りＤａｙ・・・・・・・・・・・・・・厚生部 

 
講演会「子どものしかり方、ほめ方、伸ばし方」 

 

１０月２５日（月）元伊丹小学校校長、森田邦彦先生をお迎えし講演会を実施しました。 

自己肯定感を高めるために大切なことをお話してくださいました。「時間を決めて５分でも良い

ので、子どもの話をしっかりと聞いてあげてください。」優しい語り口で、あっという間の講演会

でした。教養部の皆さま、ありがとうございました。 

 

子ども見守り Dａｙ
 

１０月２０日（水）、１１月１７日（水）子ども見守りＤａｙを行いました。ご協力くださった

皆さまにお礼を申し上げると共に、今後も引き続き子どもたちの安全を守っていきたいと思います。

次回の子ども見守りＤａｙは１２月１５日（水）です。 

 

            土曜わくわく自習室 
 

     １１月１３日ペットボトルロケット教室を実施しました。 

    学生サポートさんが子どもたちに作り方を教えてくださり、 

    マイロケットが完成しました！みんなでカウントダウンしながら 

大空に飛ばしていきました。運動場の端から端まで飛んだロケ 

ットもありましたよ！！ 

次回は１２月４日算数検定を予定しています。   
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裏面へつづく 



給食試食会
 

 今年度の給食試食会は、新型コロナウイルスの感染防止対策のため、開催を自粛させていただき

ます。来年度は無事行うことができますように・・・。 

 

 

伊丹市教育委員会への要望書記載内容のご報告 
 

 毎年、各校ＰＴＡは子どもたちがスムーズな学校生活を送れるように学校長と相談し、伊丹市教

育委員会へ要望書を提出しています。今年度は４点要望いたしました。 

 

◎タブレットＰＣの補償を市に負担依頼   ◎学校内の清掃を年に１回業者に依頼 

◎介助員の増員              ◎校庭の水道周りの水溜り解消 

 
 

選考委員活動
 

先日は「ＰＴＡ会員の調査書」のご提出、および執行部説明会へのご参加ありがとうございまし

た。１２月上旬にも開催予定ですので、ＰＴＡ執行部の活動に興味のある方はぜひお気軽にご参加

ください。ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

すずはら幼稚園解体工事
 

 すずはら幼稚園解体工事開始によりフェンスの

内側に仮のアスファルトが敷かれています。３月

下旬まで工事が続く予定です。道が狭くなってい

ますのでお気をつけください。 

 

 

 
愛護りんりん連絡会

 
 １０月１９日（火）に１年８ヶ月ぶりとなる愛護りんりん連絡会が開かれました。 

愛護りんりん連絡会とは学校、地域、家庭が一緒になって「校区の子どもは校区の住民が育てる」

という観点で子どもたちの安心・安全な地域環境づくりを行うというものです。 

各地域に分かれて子どもたちの環境についてそれぞれの立場から話し合いました。子どもたちを優

しく温かく見守ってくださる方々の存在に本当に感謝です。その中で、地域の方から「子どもから

あいさつが返ってこないと心配になる」といったお声をいただきました。コロナ禍だからこそ、大

人も子どもも『あいさつ』で心をあたためてみませんか？ 

 

☆☆すずはらコラム☆☆
 

 

【ご紹介します♪】 

２年２組の辻先生が産休に入られ、担任は１０月より谷口光平先生に代わりました。 

先生にインタビューしました。 

 

                   

① コロナ禍のマイブームは？ 

ゲーム（ＰＳ４、ｓｗｉｔｃｈ） 

 

② 好きな芸能人は誰ですか？ 

マツコ・デラックス 

 

③ もし、宝くじで１億円当たったら？ 

憧れのマイホームを建てます 

 

谷口先生よろしくお願いいたします。 

 

【もうすぐ５０周年】 

 再来年、鈴原小学校は創立５０周年になります。保護者の方々の中にも、すずはらっ子の方がい

らっしゃるのではないでしょうか？昭和４９年に南小学校から分離し、市内１４番目の小学校とし

て開校いたしました。 

 なぜ運動場に松の木があるのか不思議に思ったことはないですか？ 

 鈴原小学校が建てられる前、この辺りは個人の所有地でした。今の運動場の場所には池のある庭

園があったそうです。小学校を新設する計画が出された時、「豊かな自然や緑を少しでも残してほ

しい。」という近隣の方々の要望で松の木が何本か残りました。昔の面影はどんどん失われつつあ

りますが、この地に根を下ろしている鈴原小学校の松の木は、昔も今も変わらず子どもたちを見守

ってくれています。 

 

 今、きれいな紅葉が見られる鈴原小学校。 

来校された時は、今一度ゆっくりと眺めて見ては

いかがでしょうか・・・♪ 

 

 


